

EL CERTAMEN FINALIZÓ AYER

Locales se ubican quintos en el Campeonato Nacional Máster

ROBINSON TOBARES

robinson.tobares@australtemuco.cl

Durante cuatro jornadas, 316 nadadores desde Iquique hasta Coyhaique animaron el Campeonato Nacional Máster.

La cita se disputó por primera vez en Temuco y se desarrolló bajo el liderazgo de la Federación Chilena Máster de Natación y la coordinación local del Club Máster del Niélol.

Tras cuatro días de actividades, el Club Máster del Niélol se ubicó top cinco en la competencia de equipos grandes. El título quedó en manos de Providencia.

“No nos equivocamos en traer el Nacional a Temuco. Acá se generaron las mejores condiciones para competir y podemos decir que ha sido uno de los mejores eventos que se han disputado fuera de Santiago”, admite Carlos Smith, presidente de la Federación Chilena Máster de Natación.

DEJA SALDO

El certamen concluyó ayer con sus últimas pruebas individuales y sus últimos relevos. La jornada de clausura dejó como saldo la definición de las ubicaciones por equipos y la gran actuación de Rodrigo Lagos.



En las pruebas finales se definieron las ubicaciones de las competencias por equipos.

Infraestructura acorde

El Campeonato Nacional de Natación Máster se disputó en la piscina del Polideportivo Rufino Bernedo de Temuco. El recinto cuenta una alberca semiolímpica, sels carries, iluminación adecuada y tribunas. “Para recibir un nacional de este nivel hay que cumplir con una serie de requisitos y acá los cumplieron todos”, dice Carlos Smith, presidente de la Federación Chilena Máster de Natación. “En Temuco cuentan con una muy buena piscina y que será sede de la fecha de septiembre del Circuito Nacional”, añade el dirigente.

El temuquense ganó con amplitud los 100 metros libres categoría premáster con un impagable tiempo de 56 segundos y 29 centésimas y ayudó al Club Máster del Niélol a ubicarse quinto en la competencia de equipos grandes.

“Enfrentar a clubes que son más grandes que el nuestro y que tienen más antigüedad que nosotros siempre es difícil. Competimos y eso es

38

pruebas incluyó el programa del Campeonato Nacional de Natación Máster.

importante”, dice Jimena Astudillo, presidenta del Club Máster del Niélol, al evaluar lo realizado por la institución anfitriona en la competencia de equipos grandes.



Damas y varones animaron el certamen nacional.

ter del Niélol, al evaluar lo realizado por la institución anfitriona en la competencia de equipos grandes.

La clasificación la encabezó el Club Providencia y también tuvo como protagonistas al Club San Bernardo (segundo), al Estadio Español (tercero) y al Club Delfines de Las Condes (cuarto).

En la tabla de equipos chi-

cos, el Club Libertador Bernardo O’Higgins se ubicó en lo más alto y relegó al segundo puesto al Club ATR de Valdivia.

“Estamos conformes por lo que realizamos porque competimos de igual a igual con los mejores del país”, destaca José Ignacio Rivas, nadador del Club Máster del Niélol.

“En lo personal quedé muy contento porque cumplí mis

No nos equivocamos en traer el Nacional a Temuco. Acá se generaron las mejores condiciones para competir y podemos decir que ha sido uno de los mejores eventos que se han disputado fuera de Santiago.

Carlos Smith, presidente de la Federación Chilena Máster.



“

En lo personal quedé muy contento porque cumplí mis mejores actuaciones a nivel nacional. Salí segundo en los 400 metros combinados, tercero en los 50 metros mariposa y tercero en los 200 metros libres”.

José Ignacio Rivas, nadador del Club Máster del Niélol.

mejores actuaciones a nivel nacional. Salí segundo en los 400 metros combinados, tercero en los 50 metros mariposa y tercero en los 200 metros libres”, añade Rivas, quien ahora pondrá la mira en el arranque del Circuito Nacional 2020.

La competencia incluirá un total de 14 fechas y recorrerá las zonas norte, centro y sur del país. El certamen partirá en abril en una sede por definir y será el próximo desafío para los nadadores del Club Máster del Niélol.

cs



Santiaguina dio ejemplo al competir a sus 81 años

Dentro de lo positivo que dejó el Nacional de Natación Máster está la participación de Ingrid Kosche. La santiaguina dio un ejemplo a las nuevas generaciones, al competir como una más a sus 81 años. La representante del Club Delfines de Las Condes se anotó en pruebas de los más variados estilos y se erigió como la nadadora más longeva del evento. “En Santiago siempre estoy activa, pero es más difícil participar en campeonatos de otros lugares”, dice Ingrid Kosche, quien entrega su receta para mantenerse activa a su edad. “Hay que alimentarse bien y hacer deporte”, recomienda la nadadora.

Comentarios positivos dejó el trabajo organizativo de los anfitriones de la cita

Positivos comentarios dejó el trabajo desplegado por el Club Máster del Niélol en la organización del Nacional de Natación. “Los participantes desfilaron bastante nuestra labor y eso se agradece”, afirma Jimena Astudillo, presidenta de la institución.

Evento volverá a la capital pese a la intención de acogerlo nuevamente

Aunque en Temuco existe la ilusión de volver a recibir el Nacional Máster, eso no será posible tan rápido. La situación se origina porque el reglamento de la Federación Chilena Máster de Natación dice que la próxima edición del evento se tiene que disputar en Santiago.